
Buonasera Gentilissimi,
con la seguente sono a richiedere l'inserimento a protocollo ed alla prossima seduta di 
consiglio utile, l'ODG firmato dal Gruppo Fratelli d'Italia, ad oggetto: "Aumento tariffa 
RSA- Delibera Regione Emilia Romagna".
Il documento è inserito in allegato.
Vi ringrazio
Resto a disposizione 
Cordiali saluti,
Alessandro Guaraldi Consigliere 
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                                                                          Al Presidente del Consiglio Matteo Veronesi, 
 

Al Sindaco Edoardo Accorsi, 
 

                                                                                                                   E.P.C Al Consiglio Comunale ed alla Giunta 
 
 
 

 

ORDINE DEL GIORNO: “Aumento tariffa RSA- Delibera Regione Emilia Romagna” 
 

 
PREMESSO CHE 

 
Risulta confermata la notizia dell’entrata in vigore di un importante rincaro delle rette delle strutture per 

anziani e disabili; oltre 120 euro al mese, pari a circa 4,10 euro in più al giorno, che si traduce dunque in un 

aumento dell’8,20%. In altre parole, la retta a carico dell’utente passa da 49,50 a 54,25 euro al giorno; 

L’aumento è scattato dal primo gennaio a seguito di specifica delibera regionale dello scorso 18 dicembre 

2023; 

CONSTATATO CHE 

Su tale aumento, i sindacati hanno già fatto sentire la loro voce poiché, a loro detta, la Regione ha deciso tali 

aumenti in modo unilaterale. Aumenti che saranno a carico di anziani e disabili ospiti nelle strutture 

dedicate; 

Tra le rimostranze espresse dai sindacati, vi è il fatto di non essere stati ascoltati in relazione alla proposta di 

calibrare l’aumento sulla base dell’Isee: peraltro, ad aggravare la situazione, c’è il fatto che le rette non 

venivano toccate da anni e dunque un aumento tanto significativo ha un impatto ancora più importante 

sulle famiglie; 

CONSIDERATO CHE 

I Comuni, a seguito della decisione della Giunta regionale di aumentare le rette di 1500 euro l’anno circa, 

potrebbero trovarsi in difficoltà dovendo integrare le rette dei cittadini che non riusciranno a far fronte a 

questo aumento improvviso e spropositato; 

Da diversi comunicati stampa si evince che durante la seduta del CTSS del 18 gennaio i Sindaci di centro 

destra si sono astenuti sulla valutazione della delibera regionale che prevede gli aumenti in oggetto, mentre 

i Sindaci di Centrosinistra hanno firmato una lettera dove evidenziano le necessità di questi aumenti;    

(fonte: https://www.telestense.it/aumento-delle-rette-nelle-rsa-e-scontro-tra-sindaci-nel-ferrarese-

20240122.html ) 

 

 

Tutto ciò premesso 
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IL CONSIGLIO IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA A 

• Intervenire presso l’Ente regionale affinché venga ritirata la delibera che prevede un aumento delle 

rette delle strutture per anziani e disabili pari a 4,10 euro al giorno, ovvero circa 1500 euro anno, 

esprimendo una posizione netta e contraria a tali aumenti; 

• Favorire, nelle sedi opportune, un tavolo di confronto tra l’Amministrazione della Regione Emilia 

Romagna e le sigle sindacali, al fine di valutare nuove e condivise soluzioni che non vadano 

ulteriormente a gravare sulle famiglie e sugli enti locali; 

 

 

 

Cento, 26/01/2024 

Gruppo Fratelli d’Italia  

 

Alessandro Guaraldi 

 
Francesca Caldarone 
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